

【家庭数配付】



学校だより

令和6年12月20日



# やまほ

市川三郷町立  
市川東小学校  
272-4895  
発行者(文責)  
校長 埴原志津香

## 一步一步着実に成長した2学期!

2学期は、1年のうちで一番授業日数が多く、いろいろな行事も計画されているので、子どもたちにとって実り多き学期となります。運動会・陸上記録会・東っ児学習交流会・各種児童会活動・学校林活動・児童会役員選挙・各学年の体験学習等々。一つ一つの行事を経験する中で、9人の子どもたちはそれぞれに様々な挑戦と様々な学びがあったことと思います。一步一步着実に歩みを進め、成長した2学期!今後いろいろなことに挑戦し、東っ児のみんながさらに飛躍することを期待します。

さて、明日から19日間の冬休みが始まります。健康・安全に気をつけて、充実した冬休みを過ごして欲しいと思います。保護者の皆様、地域の皆様には、今学期も本校の教育活動へのご理解ご協力をいただきましたことに深く感謝申し上げます。新しい年が、皆様方にとってよい年となりますようお祈り申し上げます。

## 1・2年生生活科「大塚にんじんを学ぼう」 12/5

1・2年生が、生活科の学習で「大塚にんじん」について学ぶため、のっぴい協議会代表塩島様の畑へ見学に行ってきました。町の特産物である「大塚にんじん」の育て方、仕事をするうえでの苦労や喜び等を、塩島様から教えていただきました。また、にんじんの試飲・試食・収穫や、のっぴいの土と田んぼの土を比較しながらの泥団子作り等、たくさんの貴重な体験をさせていただきました。見学を終えて学校へ帰ってきた子どもたちは、少々疲れていたようでしたが、「見学どうだった?」と聞くと「楽しかった!」「生のにんじん食べたよ!」「泥団子も作ったよ!」と、とても満足気な表情で話をしてくれました。塩島様には、多くの学びを提供していただき感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございました。



## クラブ活動(4~6年) ~万華鏡づくり~ 12/9

12月9日(月)のクラブ活動は、むかし語りの会でお世話になっている片野様を講師に招き、万華鏡づくりを行いました。子どもたちは、ふれあい教室で行った科学館で、万華鏡づくりを一度体験しているので「1回目よりもうまく作るぞ!」と気合いを入れて活動を始めました。自分が用意した材料と片野様が用意して下さった材料を吟味しながら選び、世界に一つの自分だけの万華鏡づくりに時を忘れて取り組んでいました。



## 5・6年狂言ワークショップ 12/11

5・6年生が、大塚小・市川南小の6年生と一緒に、YCC 県民文化ホールで行われた狂言ワークショップに参加してきました。「柿山伏」の狂言を鑑賞したり、狂言の歴史・流派・能舞台の構造についてお話を聞いたり、狂言の所作などの実技講習を受けたりと盛りだくさんのワークショップでした。6年生の倫之さんは、舞台上上がり、代表でいろんなことを学んだり、参加した市川三郷地区の児童と台詞の掛け合いをしたりと大活躍でした!



## 若草会(児童会)役員選挙 12/13

12月13日(金)に、来年度の若草会(児童会)役員を選ぶ立会演説会と投開票が行われました。今年度は、5年生の二人が会長と副会長にそれぞれ立候補し、信任投票という形で選挙が行われました。立候補者は、「こんな学校にしたい」という自ら考えた公約を掲げ、堂々とした態度で演説をしました。また、投票する側の児童も、真剣な眼差しで候補者の演説に耳を傾け、とても立派な立会演説会でした。会長候補・副会長候補ともに無事信任を受け、来年度の若草会役員として決定しました。決まったそれぞれの立場で、素晴らしい活動をしてくれるものと思います。市川東小若草会をよろしくお願ひします。



選挙管理委員の皆さん、  
お疲れ様でした。

1・2年生の間く態度も  
立派でした。